



KHS Rocket Review

4787 Division Ave SW
Wyoming MI 49548

Febrero 2023

Telefono: 616-532-1570

Ausente:616-532-7911

Comentarios de consejería:

¡Consulte las páginas web de asesoramiento escolar y Senior Class 2023 en el sitio de KHS que incluyen información actualizada sobre becas, ayuda financiera, empleo y recursos profesionales!

FAFSA! La fecha límite de FAFSA es el 1 de marzo para maximizar las becas/subvenciones y préstamos. La fecha oficial se extendió hasta el 1 de mayo, pero cuanto más espere, es posible que no califique para tanta ayuda. Consulte los videos en el sitio web de asesoramiento para obtener información sobre la FAFSA.

Programación para 2023-24: El proceso de programación para el próximo año comenzará pronto! Su hijo revisará qué clases necesita y seleccionará cursos para tomar. Si tiene preguntas sobre los requisitos de las clases o las opciones disponibles, visite la página web de consejería o comuníquese con la oficina de consejería.

Inscripción doble: Kelloggsville ofrece tres clases a través de GRCC aquí en Kelloggsville, por un total de ocho créditos universitarios.

Kelloggsville también ha permitido que los estudiantes asistan a clases en colegios o universidades locales mientras asisten a la escuela secundaria, en un esfuerzo por satisfacer las necesidades e intereses de los estudiantes. Esto se llama doble inscripción.

*El estudiante debe ser un estudiante de tercer(junior) o cuarto(senior) año de secundaria con un GPA acumulativo de 2.5.

*El distrito no ofrece los cursos postsecundarios para los cuales se utilizan fondos estatales de ayuda escolar.

*Un estudiante tendrá un curso pagado por el distrito por semestre.

*Un distrito pagará la matrícula y las tarifas que no excedan el menor de (1) el cargo real; o (2) la asignación básica ajustada por la proporción del año escolar que el estudiante asiste al distrito.

*Los estudiantes son responsables de cualquier saldo de los costos de matrícula.

*Los estudiantes ya no son elegibles para la universidad anticipada cuando se cumplen todos los requisitos de la escuela secundaria.

*Se recuerda a los estudiantes que el transporte a cualquiera de estos sitios es responsabilidad del estudiante y la familia. Las Escuelas Públicas de Kelloggsville no proporcionan transporte para las clases de inscripción doble.

*Los estudiantes deben reembolsar a las escuelas públicas de kelloggsville por no completar un curso por cualquier motivo.

*Los costos de los libros de texto están cubiertos por el distrito.

Póngase en contacto con la Sra. Craft con sus preguntas o decisión de participar. Los estudiantes deben aplicar ahora para el otoño.

Becas: Aunque hay mucho más dinero disponible en ayuda financiera que en becas, existen oportunidades de becas. Cuando la oficina de consejería se entera de las oportunidades, se publican en la página web de Senior Class 2023 en el sitio de KHS y en Google Classroom para estudiantes de último año para que los estudiantes puedan ver si califican. Las becas locales ofrecen más oportunidades para los estudiantes que las becas nacionales.

Graduación: Seniors necesitan 22 créditos para graduarse. Los estudiantes deben tener todos los créditos, incluidas las clases de recuperación, completados antes del **11 de mayo** para poder participar en las actividades de graduación. Si tiene alguna pregunta sobre los créditos de graduación, llame al Sr. Polestra al 532-1593.

Atención Padres de seniors: Muchos estudiantes del último año han completado sus solicitudes para la universidad/escuela vocacional y han recibido respuesta sobre las admisiones. Si su hijo/hija no ha completado una solicitud, anímelo a que lo haga lo antes posible. Comenzar la universidad/escuela vocacional justo después de la escuela secundaria brinda a los estudiantes la mejor oportunidad de terminar. Si su estudiante es aceptado en la universidad o en la escuela de oficios, ¡asegúrese de que comparta las noticias con la oficina de consejería para que podamos celebrar con ellos en la pared afuera de la KDL!

A veces, si un estudiante espera, es posible que nunca asista. Incluso tomar una clase ayuda al Colegio Comunitario de Grand Rapids tiene una póliza de admisión abierta para que todos los estudiantes que se gradúen de la escuela secundaria sean admitidos. GRCC puede requerir pruebas adicionales para la colocación. Vaya a grcc.edu para aplicar.

Después de enviar la solicitud, los estudiantes deben solicitar una transcripción a través de Parchment.com. Hay un video con instrucciones en el sitio web de nuestra escuela. La universidad le informará al estudiante si es aceptado. La carta/correo electrónico brindará información muy específica sobre los próximos pasos que se deben tomar para garantizar la admisión

FAFSA: La universidad es costosa, por lo que es imperativo que su hijo/hija presente una Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes (FAFSA). Este es un formulario estándar que recopila información demográfica y financiera sobre el estudiante y su familia. Los estudiantes deben aplicar cada año. Los estudiantes pueden

perder las becas si no completan la FAFSA. La ayuda se basa en los ingresos del padre con quien vive el estudiante. El formulario también está disponible en español. La FAFSA debe completarse antes del 1 de marzo para tener la mejor oportunidad de calificar para la mayor cantidad de ayuda financiera. De lo contrario, la fecha límite oficial se extendió hasta el 1 de mayo. La solicitud está disponible en www.fafsa.gov. Varios recursos están disponibles en la página web Clase de Seniors 2023 en el sitio de KHS.

**Existe una nueva alternativa para completar la FAFSA - "FAFSA Made Easier". ¡Puede acceder a esto en www.goingmerry.com, crear una cuenta y comenzar!

Requisitos de graduación de la escuela secundaria del Currículo de Mérito de Michigan: Los estudiantes obtienen .5 créditos por semestre por clase si una clase se aprueba con éxito. Los estudiantes deben obtener un mínimo de 22 créditos para graduarse (18 en áreas requeridas y 4 en electivas). Consulte los requisitos básicos a continuación:

Matemáticas – 4 Credits

Álgebra I

Álgebra II

Geometría

Un crédito de matemáticas en el último año de la escuela secundaria

Artes del Lenguaje Inglés – 4 Créditos

Inglés 9

Inglés 10

Inglés 11

Inglés 12

Ciencias – 3 Créditos

Biología

Electiva de Ciencias (es decir, Ciencias de la Tierra, Biología AP, etc.)

Química o Física

Estudios Sociales – 3 Créditos

Historia Universal y Geografía

Historia y Geografía de los Estados Unidos

Cívica/Economía

Educación Física - .5 Crédito

Salud - .5 Crédito

Artes visuales, escénicas y aplicadas (VPAA) - 1 crédito

Idioma mundial – 2 créditos

(Puede reemplazar el segundo año de idioma mundial con un VPAA o KCTC).

Las Clases Mínimas son requeridas: Todos los estudiantes serán programados para un mínimo de seis (6) clases cada semestre.

Anuncios:

Estudiantes del mes de diciembre:

Freshman: Sam Du

Sophomore: Albert Cruz Gonzalez

Junior: Amie Nguyen

Senior: Jadin Taylor

Reunión de anillo de la clase de primer año:

Martes 2 de febrero durante la clase Pride.

Conferencias de padres y maestros: martes, 14 de febrero 4-7:30PM. y miércoles, 22 de febrero 4-7:30pm.

Anuncios del anuario para seniors 2022-2023: Un anuncio para los anuarios de seniors es una excelente manera de hacerles saber lo orgulloso que está de ellos. ¡Captura este momento especial de una manera que dure toda la vida! El anuario 2022-2023 ofrece una oportunidad muy asequible para reconocer los logros de su estudiante de último año. Si no recibió esta información o desea hacer un pedido, comuníquese con el Sr. Fron al 532-1570 o envíe un correo electrónico a rfron@kvilleps.org. La fecha límite para pedidos es el jueves 30 de marzo.

Inscripciones en las Pequeñas Ligas del Sudeste: Sirviendo a niños y niñas de Wyoming y Kentwood de 4 a 16 años. El registro ya está disponible

<https://kelloggsvillelittleleague.sportngin.com/register/form/776527882>

Tarifas para Béisbol y Softbol:

Edades 4-8 Años \$30.00

Edades 9-12 Años \$40.00

Edades 13-16 Años \$50.00

Las inscripciones estarán abiertas hasta el 14 de marzo. La lista de espera y las tarifas dobles comienzan el 15 de marzo. Para más información llame al (616) 262-6821

¡Punto deportivo!

Torneos Distritales: Los boletos para todos los torneos del Distrito MHSAA deben comprarse en <https://gofan.co/app/school/MI10340>. KHS se enorgullece de presentar las Luchas el 9 de febrero, Alegría competitiva el 18 de febrero y Baloncesto femenino a partir del 27 de febrero..

Deportes de primavera– La fecha de inicio oficial para los deportes de primavera es el lunes 15 de marzo, Golf masculino y Tenis femenino. El béisbol, el sóftbol, el fútbol femenino y el atletismo masculino y femenino comenzarán el miércoles 22 de marzo. Todos los atletas deben tener un examen físico en el archivo para poder participar en las prácticas y/o pruebas. Consulte con la Oficina Atlética si no está seguro de su estado.

Medios de comunicación social– ¡Visite la página web de Atletismo en www.kvilleathletics.org para ver horarios, puntajes y más! ¡Síguenos en Facebook e Instagram para conocer las últimas actualizaciones!